

TEXT FÜR STADIONDURCHSAGE

Diese Nachricht hat uns alle erschüttert.

Der 15-jährige Berliner Fußballer Paul hat bei einem Jugendturnier an Pfingsten nach einer gewalttätigen Auseinandersetzung sein Leben verloren.

Der gesamte deutsche Fußball trauert und ist in Gedanken bei seiner Familie und seiner Mannschaft.

Gemeinsam gegen Gewalt – dafür müssen wir einstehen, dafür müssen wir uns alle einsetzen. Für jedes Spiel, für jedes Training. Für den Sport und darüber hinaus. Auf dem Platz, neben dem Platz. Damit sich Tragödien wie diese in keinem Stadion und auf keinem Sportplatz wiederholen.

Lasst uns nun innehalten und gemeinsam Paul gedenken.